

Anthroposophische Kunst- und Studientage für junge Menschen, die eine echt menschliche Erkenntnis suchen



Die Wiederscheinung des Christus in der ätherischen Welt

Rudolf Steiner sah, wie in unserer Zeit die Gegenwart des Christus neu erlebt werden kann. Das ist ein Herzensanliegen der Anthroposophie. Und was er voraussagte, tritt zunehmend ein.

Auch mögliche Vorbereitungen gab er an. Dazu gehört das Miterleben des Jahreslaufs. Der anthroposophische Seelenkalender erschließt ihn als Weltatemrhythmus von Wahrnehmung und Denken.

In den heiligen Nächten lebt das ganze Jahr im Schoß der Erde. Wir wollen es unter uns innerlich aufleben lassen.

Altersbegrenzung: 18 bis 26 Jahre
Termin: Donnerstag, den 2. Januar 2025, 18 Uhr bis Sonntag, den 5., 16 Uhr
Ort: Eurythmeum Schweiz, Apfelseestr. 9a, Aesch-Duggingen
Veranstalter: Daniel Hafner

Für Verpflegung und Übernachtung kostet die Zusammenkunft 150 Franken oder 160 Euro. Bitte bar mitbringen. Bei keinem soll die Teilnahme daran scheitern, dass die Kosten nicht aufgebracht werden können.

Übernachtung ist mit Schlafsack und Matte.

Anmeldung bis zum 26. Dezember an: dhafner1964@hotmail.com
oder: Daniel Hafner · Federseestr. 3 · DE 79576 Weil am Rhein